

[Accueil](#)

[Vie municipale](#)

[Conseil municipal](#)

[Tribunes](#)

Expression de la minorité : Demain Lorient

Expression de la minorité : Demain Lorient

Tribune du Moustoir : revoir le projet

Le sujet de la nouvelle tribune du stade du Moustoir est au cœur des discussions budgétaires. Le coût énorme de ce vaste projet (estimé à 42 M d'euros) questionne, la Ville de Lorient n'ayant pas les moyens financiers d'engager immédiatement ce chantier. Ce projet de reconstruction complété par des locaux administratifs est séduisant. Je l'avais inscrit dans notre programme, dès lors qu'on pouvait bénéficier de moyens exceptionnels (plan de relance). Ce n'est pas le cas. À ce jour, le tour de table avec les partenaires confirme la complexité financière.

Lorient n'a pas aujourd'hui les moyens d'un tel projet. Attendre, reporter, c'est voir la facture encore augmenter, par le jeu de l'inflation. Il convient dès à présent d'activer un plan B afin de terminer la rénovation du Moustoir. Le club a toujours rappelé qu'il n'y avait pas lieu d'augmenter la capacité du stade. On

peut tout à fait conserver la tribune d'honneur, changer le toit qui est l'élément fragile de l'édifice, pour une nouvelle structure couvrant le parcage des supporters adverses, la tribune d'honneur jusqu'à la tribune Sud, pour une harmonie d'ensemble. Ces travaux seraient complétés par une rénovation des parties intérieures et extérieures de la tribune. C'était la proposition d'origine de notre programme. Le coût de ce projet pourrait s'établir aux environs de 10 M d'euros, ce qui faciliterai sa mise en œuvre rapide. Agissons vite.